

There are no translations available.



A través de la gestión realizada por la Autoridad de Tránsito Municipal; La Junta de Beneficencia de Guayaquil, entregó una silla de ruedas a Miguel Ángel Robles López, un hincha barcelonista que perdió una pierna cuando el bus en el que viajaba se accidentó el pasado mes de agosto en el km 55 de la vía Cuenca - Molleturo - El Empalme, en la provincia de Azuay.

Héctor Ullauri, en representación de la Junta de Beneficencia, señaló que esta entrega es posible gracias a la ayuda de organismos internacionales como la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos días, que confían en la labor de la institución. “Este implemento de movilidad, mejorará tu calidad de vida; tienes un soporte emocional muy sólido, y estamos seguros de que vas a salir adelante”; expresó Ullauri.

La entrega se realizó en el marco de la presentación de una campaña de concienciación para prevenir accidentes de tránsito, que tuvo lugar en las instalaciones de la Autoridad de Tránsito Municipal, en presencia de su Gerente, Andrés Roche, familiares de Miguel Ángel Robles, y de la representante de la Fundación Corazones en el cielo, Sandra Delgado.